





## DAS PROJEKT

Die Idee ist, eine vorbereitete Umgebung zum Experimentieren zu bieten. Kreatives Denken kommt von den Kindern selbst. Sie werden angeregt, eigene Ideen

zu entwickeln und an den entstehenden Problemen weiterzudenken. Kreatives Tun fördert die Ich-Stärke, ermöglicht ein Flow-Gefühl, macht offen für die Suche nach Lösungen, beseitigt Langeweile und erhöht die

Selbstwirksamkeitserfahrung. Meine Werkstatt bietet perfekte Rahmenbedingungen zur Förderung von Naturerlebnis und Kreativität.

Unser Tun basiert auf Offenheit: *Ich suche nicht, ich finde!*



## DER WALD

Das ca. 1 Hektar große Waldstück in Vocking nahe Eberschwang animiert Kinder und Jugendliche ihre Erlebnisräume selbst zu gestalten: Lager bauen, Bäume setzen, Spielgelegen-

heiten selbst schaffen.

Der naturbelassene Mischwald bietet durch seine Artenvielfalt und den daraus resultierenden unterschiedlichen Eindrücken einen nahezu unerschöpflichen Quell der Inspiration.



## DER HOF

Meine Werkstatt ist in Waldesnähe auf dem Bauernhof „Moritz in der Linn“ untergebracht. Der Hof liegt auf einer Anhöhe mit Blick ins Innviertel.

Die ehemaligen Stallungen wurden renoviert, adaptiert und ausgestattet.

Dort werden Ideen verfeinert, es wird miteinander gewerkt, gegessen, gespielt, ...